« Avec Gwendoline Swynghedauw le monde sera plus bauw »



Je me présente je me prénomme Gwendoline SWYNGHEDAUW, je suis née le 17 janvier 2000, j'ai donc 16ans et demie, je suis en 1ère année économique et sociale je voudrais devenir éducatrice spécialisée. Cela fait bientôt 6ans que je côtoie les Maisons des Enfants de la côte d'Opale et j'en suis fière.

Depuis la classe de 6^{ème} je suis élue en tant qu'intermédiaire entre les professeurs et les élèves et cela me plaît et je m'en sors pas mal, c'est pourquoi aujourd'hui je voudrais être élue par vous pour vous aider à vivre dans les meilleures conditions.

Tous d'abord j'entends toujours que ce n'est toujours pas la même chose dans toutes les maisons, je suis totalement d'accord alors lors des réunions avec votre présence je serais attentive et compréhensive.

J'essayerais de mon mieux de tout faire pour vous que ça soit sur les relations familiales, éducateurs, ou même enfants. Je vous promets d'être là pour vous, je vous propose de faire quelques réunions pour

débattre sur un sujet qui vous tient à cœur ou qui vous intrigue et d'en trouver les solutions. Je ne suis pas la personne qui décide mais je suis celle qui peut faire changer des choses pour votre bien-être.

Veuillez agréer, enfants, adolescents et adultes mes salutations distinguées.

Gwendoline Swynghedauw.

VOTEZ POUR MOI MERCI